

FOTO: ESPECIAL

#SOFIPO

EL CAME MANTIENE EFECTIVO EN VILO

AHORRADORES ESTÁN
A LA EXPECTATIVA POR
SU ALTA INESTABILIDAD

POR VERÓNICA REYNOLD

VERONICA.REYNOLD@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los ahorradores del Consejo de Asistencia al Microempresador (CAME) se mantienen a la espera de que el vicepresidente de la Banca de Desarrollo y Finanzas Populares de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), Eugenio Laris González, exponga la información transparente sobre el caso de la sociedad financiera popular (sofipo).

Durante la reunión de la Junta de Gobierno de la CNBV, se acordó que el tema pasaría a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, a pesar de que se esperaba que se declarara la intervención general de CAME, con ello la revocación de su licencia para operar como sofipo.



● **CONFLICTO.** Los ahorradores del CAME desconocen lo que va a pasar con su dinero.

MESES DIFÍCILES

1

● Presenta CAME problemas desde finales de 2024.

El subgobernador del Banco de México (Banxico), José Gabriel Cuadra García, dijo que la CNBV ya atendía el caso.

En tanto, la gobernadora de Banxico, Victoria Rodríguez Ceja, puntualizó que la CNBV es la autoridad encargada de la autorización, supervisión, intervención y liquidación de los sofipos.

De acuerdo con el organigrama de la CNBV recae la responsabilidad en Eugenio Laris, como encargado del sector de ahorro y crédito popular, informar la situación de la sofipo: si alcanza el dinero que hay para pagar el seguro de depósito. 📌